
Página 36 LA VANGUARDIA ESPAÑOLA MIÉRCOLES, 6 MAYO DE 1970

BADALONA: LA VIVIENDA,
PRINCIPAL PROBLEMA

El alcalde expone al gobernador civil, en su primera visita oficial,
las necesidades e inquietudes de la población

Durante la tarde de ayer el gobernador
civi l , señor Pelayo Ros, visitó la ciudad
de Badalona, a donde llegó acompañado del
Jefe de protocolo del Gobierno Civil, señor
Bonifasi Cedo, recibiéndole a la entrada
del término municipal el alcalde, señor An-
toja Vigo y otras autoridades locales.

A su llegada al Ayuntamiento, el señor
Pelayo Ros fue cumplimentado por las res-
tantes autoridades de Badalona, los com-
ponentes de la Corporación Municipal y del
Consejo Local del Movimiento en pleno y
otras muchas personalidades. Seguidamente
el gobernador civil y sus acompañantes pa-
saron al salón de sesiones donde tuvo efec-
to una importante reunión. '

El alcalde expresó al señor Pelayo Ros
el agradecimiento de la ciudad por esta vi-
sita y a continuación le expuso amplia y
detalladamente los problemas que tiene
planteados y que esencialmente se cifran
en el crecimiento de su población, cuadru-
plicada en el transcurso de estos últimos
treinta años, habiendo llegado a alcanzar
y aun superar los 170.000 habitantes, prin-
cipalmente a consecuencia de la inmigra-
ción atraída por los puestos de trabajo que
le proporciona la industria.

Como es lógico el primero y principal de
estos problemas es el de la vivienda, para
cuya solución el Ayuntamiento, a través
del Patronato Municipal correspondiente, vie-
ne realizando un notable esfuerzo.

Manifestó la absoluta seguridad de que
para resolver éste y todos los demás pro-
blemas de referencia, Badalona contará con
el más decidido apoyo del gobernador civil
como contó en su día con el de su ante-
cesor en ambos cargos y actual ministro
de la Gobernación.

Terminó reafirmando la inquebrantable
y fervorosa adhesión de la ciudad a S. E.
el Jefe del Estado, a Sü Alteza Real el
Príncipe de España y a los principios del
Movimiento Nacional.

Palabras del señor Pe!:ayo Ros
A las palabras del señor Antoja Vigo ha

correspondido el señor Pelayo Ros, ponien-
do de relieve la satisfacción que le produ-
cía esta su primera visita a Badalona, y la-

mentando que en esta ocasión la brevedad
del tiempo de que disponía le obligara a
limitarse a expresar a la población su cor-
dial ¡simo saludo y a una primera toma de
contacto en cuanto a los problemas que
acababa de exponerle el alcalde, pero pro-
metiendo volver tan pronto como le sea
posible para presidir reunión de trabajo tan
amplia como se pueda, a fin de estudiar a
fondo los medios más adecuados para al-
"canzar soluciones idóneas y definitivas.

Agregó que no cabe duda de que como
acababa de subrayar el alcalde de Radalona,
el problema de la vivienda es hoy uno de
los más graves y apremiantes; un pioble-
ma que en verdad no admite espera y por
eso no regatearemos esfuerzo alguno para
hacerlo frente. Así, por ejemplo, se refirió
al plan de urgencia encaminado a la cons-
trucción de 4.500 viviendas sociales y a ia
solución del problema del barraquismo en
esta zona de municipios industriales en un
plazo de ocho meses.

Se refirió también al problema escolar y
a la gran esperanza que el país tiene depo-
sitada en lo que habrá de significar la Ley
General de Educación, actualmente en discu-
sión por la correspondiente comisión de las
Cortes Españolas, pero insistiendo en que
para las soluciones que anhelamos no bas-
taría con dar leyes si a la hora de ir a su
cumplimiento estuvieran ausentes la ilusión
y el esfuerzo de todos los españoles. Ter-
minó reiterando su promesa de volver lo
antes posible a Badalona con el indicado
propósito de profundizar cada vez más en
el estudio de sus problemas y de las solu-
ciones que requieren, todo ello en un am-
biente de colaboración y de diálogo fecundo
y eficaz.

Terminada la reunión en el Ayuntamiento
el gobernador civil y sus acompañantes
efectuaron un amplio recorrido por las nue-
vas barriadas de Llefiá y de La Sattid, donde
el Patronato Municipal de la Vivienda de
Badalona tiene en construcción más de i .300
viviendas. Por último, el señor Pelayo Ros,
con el alcalde y demás autoridades, visitó
detenidamente el X Exponente Industrial y
Comercial, donde le fue entregada la Meda-
lla de Oro del Certamen.

Rubí: CONCESIÓN DE UN CRÉDITO DE DIEZ
MILLONES DE PESETAS AL MUNICIPIO

El Ayuntamiento cede terrenos a la Dirección Genera! de Archivos
v Bibliotecas para ia construcción de una Casa de la Cultura

El alcalde reunió a los Informadores lo-
cales en una rueda de prensa, en el curso
de ID cual les comunicó la aprobación de
un crédito de diez millones de pesetas por
el Banco de Crédito Local, que el Ayunta-
miento había solicitado y que destinará a
las obras de alcantarillado y pavimentación
en algunos sectores de la villa. For otra
parte, el Ayuntamiento ha adquirido los te-
rrenos donde estuvo ubicado el cementerio
viejo, recientemente demolido, y ha cedido
una parte de los mismos a la dirección ge-
neral de Archivos y Bibliotecas para la cons-
trucción de lo que será la Caso de la
Cultura. También se ha adquirido una parte
de los terrenos del barrio Escardívol para
la zona deportiva, cuyo proyecto ha sido
ya puesto a subosta hasta el día nueve de
este mes.

Cabe señalar también que empezaron las
obras de pavimentación y alcantarillado de
veinte calles, sobre un presupuesto global
de 4.097.000 pesetas. Asimismo, se ha dado
fin a la mejora de alumbrado de varias ca-
lles por un total de unas 70.000 pesetas.

El alcalde comunicó también que ya ha
sido sometido al correspondiente estudio
técnico y económico IE> Instalación de tres
semáforos en el interior de la población,
como medida urgente aconsejada por la den-
sidad de tráfico.

Finalmente, cabe señalar que ha pasado
a la consideración de IPS comisiones de
Gobernación y Hacienda el acuerdo del
Ayuntamiento sobre la ampliación de la
plantilla de leí guardia municipal y su reor-
ganización. Existe el propósito de dotarla
de un coche-patrulla con radio-teléfono.

Rápida expansión demográfica
e industrial

El censo demográfico de la villa ha ad-
quirido en los últimos tiempos un movi-
miento espectacular. Rubí camina, rápida-
mente/ necia los 30.000 habitantes, cifra
que alcanzará dentro de muy poco tiempo.
El aumento se debe en primer término a
los grupos de Inmigración que afluyen de
una manera continua hacia la villa, donde
se abren sin cesar nuevas industrias y au-
mentan de capacidad las existentes.

En estos momentos hay instalados aquí
más de doscientos centros industriales, que
casi abarcan todo género de actividades, des-
de las barcas de recreo hasta el material clí-
nico, pasando por los tejidos, los productos
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Calzado de varios
anchos para pies

químicos, el mármol sintético, los electro-
domésticos, etc. Hay unos cien talleres y
más de 400 comercios. El casco urbano
tiene unos cuatro kilómetros cuadrados de
extensión y es cruzado continuamente por
un servicio de autobuses que dispone de
varias líneas.

Rubí, que había sido un pueblo eminen-
temente agrícola, con especial predominio
de la vid, está cobrando una fisonomía in-
dustrial que le confiere un singular relieve.

Agrupación de minusválidos
Los minusválidos de la villa se han agrupa-

do con e l propósito de promover la celebra-
ción de fiestas, visitas y excursiones junto
con tos disminuidos físicamente de otras
poblaciones cercanas. La nueva agrupación,
llamada «Fraternidad», como todas sus simi-
lares, está presidida por su fundador, don
Manuel Salsas Fornés.

Cursillo de Espeleología
El grupo de espeleología del «Centre Ex-

cursionista» organiza el Vi l Cursillo de su
especialidad, que será homologado por la
«Escola Catalana de Espeleología» y tendrá
efecto entre los días 6 y 29 del corriente
mes, con lecciones teóricas en el centro
y lecciones prácticas en Sant Lloreng de
Munt y el Ordal.

IX Concentración Marista de
Cataluña

Para el próximo domingo, 10 de mayo, se
anuncia la IX Concentración Marista de Ca-
taluña en el Colegio-Seminario Marista de
Rubí. Los actos empezarán el día anterior
con la inauguración de un campamento de
juventud.

El domingo por la mañana se dará la
bienvenida a todos los participantes en la
concentración, procedentes de distintos pun-
tos de las provincias catalanas. A continua-
ción se celebrará una misa de campaña.
En un gran festival actuarán los coros in-
fantiles de diversos colegios de la orden,
las rondallas maristas de Sabadell y del Se-
minario de Rubí y el «Esbart dansaire» lo-
cal. Acto seguido se interpretará el himno
al beato Marcelino Champagnat. Habrá lue-
go una «bailada» de sardanas, con exhibí
oión de anillas sardanísticas de la vecina
qíudad de Sabadell, y unos encuentros de
rrtinlbasket. Tras- la entrega de trofeos se
celebrará un banquete de hermandad en
un popular restaurante de la villa. — F.
ALUJAS OLIArJA.

CAMBIAMOS SU

TV antiguo
por uno nuevo
de primeras marcas

ABONAMOS HASTA

13.000 PTAS.
resto facilidades
Teléi. 242-S2-72

SAN ANDRÉS DE LA BARCA: Se
solicita de nuevo la creación de

una estafeta de Correos y
Telégrafos

El Ayuntamiento ofrece para tal
servicio la antiguo Casa

Consistorial
Por las crecientes necesidades de la lo-

calidad, la Corporación municipal'' de San
Andrés de la Barca, considera necesario pe-
dir de nuevo a la Dirección General de Co-
rreos y Telecomunicación la creación de una
estafeta de Correos y Telégrafos en su tér-
mino municipal. Para ello se ofrecerá el so-
lar y edificio de la antigua Casa Consisto-
rial, esperando pueda lograrse el servicio
tan importante que se solicita.

Actualización del plano de
zonificación

El Ayuntamiento está trabajando Intensa-
mente on la primera fase de confección
del plano de zonificación, para el Plan de
Urbanización del término municipal- Si bien
se procurará mantener en lo posible el an-
tiguo plano de zonificacíón, se intentará ade-
cuarlo a la expansión experimentada los últi-
mos años por la localidad, tanto en su
aspecto industrial como en construcción de
viviendas y urbanismo. — J. P.

ERIAS

GALERÍAS MALDA.fl.n2 3
PUERTA DEL ÁNGEL, 15

CALELLA: MEDALLA DE ORO DE LAS FIESTAS DE PRIMAVERA
PARA EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN con motivo de ios acto,

de clausura de las Fies-
tas de Primavera, a los que asistió el presidente de la Diputación de Bar-
celona, se celebró un almuerzo al final del cual el alcalde de Calella, señor
Llobet, entregó al señor Muller y de Abadal la medalla de oro de dichat

fiestas, momento que registra la fotografía de Pérez de Rozas.

¡ esta es la seca suavidad!
esta es la nueva

GREEN-FISH G!N

Vd. que es bebedor de ginebra...
¡Necesita probar la NUEVA GREEN FISH GIN!.

Sentir su sabor seco y suave... gustar de una fantástica
sensación... ¡La' seca suavidad de ia nueva ginebra

GREEN-FISH!.

G R E E N - F I S H , combina con especial personalidad...
Con suave firmeza.

Con el justo sabor que Vd. exige a su ginebra.

'|Hoy mismo, busque la seca suavidad de i a nueva

FISH

Toni
Resaltado


